

# ASPIRASI WARGA

## Kodim 0709/Kebumen Gelar Kegiatan Antisipasi Balatkom Dan Paham Radikalisme

Nurfaizin - [KEBUMEN.ASPIRASIWARGA.COM](http://KEBUMEN.ASPIRASIWARGA.COM)

Nov 7, 2022 - 15:37



*Dandim 0709/Kebumen memberi pengarahan pd saat Pembinaan Antisipasi Balatkom dan paham Radikal Tahun Anggaran 2022 kepada prajurit dan PNS Kodim 0709/Kebumen yang dilaksanakan di Aula Gajah Mada*

KEBUMEN - Guna mengantisipasi berkembangnya Bahaya Laten Komunis (Balatkom) dan gerakan paham Radikal, Kodim 0709/Kebumen menggelar Pembinaan Antisipasi Balatkom dan paham Radikal Tahun Anggaran 2022 kepada prajurit dan PNS Kodim 0709/Kebumen yang dilaksanakan di Aula Gajah Mada Kodim 0709/Kebumen Jalan Lingkar Selatan, Desa Adikarso, Kecamatan

Kebumen, Kabupaten Kebumen, Provinsi Jawa Tengah, Senin, (07/11/2022)



Kegiatan yang secara resmi dibuka langsung Dandim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., mengusung tema "Mewujudkan binter TNI angkatan darat yang adaptif melalui mewaspadaai bahaya laten komunis dan paham radikal demi keselamatan bangsa dan tegaknya NKRI". Turut hadir pada kegiatan tersebut Dandim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri .,S.I.P., Kanit Bidang Politik, Ediologi dan Pemerintahan Polres Kebumen Aiptu Sarmijan, Dan Unit Kodim 0709/ Kebumen Letda Arh Budi Santoso, perwakilan dari FKPPi Cabang Kebumen, serta Anggota Babinsa dan PNS Kodim 0709/Kebumen.

Komandan Kodim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., dalam sambutannya mengatakan, "Pada hari ini kita akan melaksanakan kegiatan pembinaan antisipasi bahaya laten komunis dan Paham Radikal kanan dan radikal Kiri, tolong dicermati dan dipahami sebagai bekal dalam pelaksanaan tugas di wilayah," ucapnya.

Lebih lanjut Dandim 0709/Kebumen mengatakan, kepada para Babinsa harus peka terhadap Perkembangan situasi yang ada di wilayah masing masing. Sesuai tugas pokoknya di wilayah, Babinsa di harapkan selalu buka mata dan buka telinga untuk upaya Kamtibmas di wilayah masing- masing.

Di tambahkannya, "Bahaya laten komunis dan paham radikal ini harus terus kita waspadaai, karena Paham Komunis dan Paham Radikal sangat bertentangan dengan Ideologi Pancasila. Langkah-langkah yang perlu dilakukan guna mengantisipasi paham komunis dan paham radikal muncul kepermukaan antara lain dengan meningkatkan keimanan dan ketaqwaan kepada Tuhan YME, meningkatkan pemahaman kembali terhadap nilai-nilai Pancasila, wawasan kebangsaan, serta meningkatkan kemandirian TNI-Rakyat", ungkapny.

Dengan digelarnya kegiatan pembinaan ini diharapkan dapat mewujudkan

komponen bangsa yang mempunyai daya tangkal untuk mencegah berkembangnya ajaran komunis dan paham radikal di Indonesia khususnya di Kabupaten Kebumen serta menjadi bekal bagi para babinsa jajaran Kodim 0709/Kebumen dalam melaksanakan tugas pembinaan teritorial di lapangan.

Redaksi: Pendim 0709/Kebumen